

水道

京都府は、赤井川から、府営山城水道の供給を二、三の百三十回から四百五十回引き上げることにしています。つまり、三年の間に約三倍の供給量が計算されることになっています。

苦しくなる水道財政

起債の償還も赤字原因に
四年度では、一時借入金分の償還負担が増加しました。そして、五年度から五十七年度までの償還額が七億三千九百万円に予想されています。さらに、五十六年度以降の水道事業計画長期償還となる

民事問題が33%

52年度「市民の声」から

複雑化する相談内容

民事問題が33%と、相談件数が四三三件と全体の四二・八%を占めて、市民生活に身近な問題が中心です。中でも「借金」「離婚」「相続」「遺言」「遺留分」などの相談が、相談件数の半分以上を占めています。また、近頃には、日常生活の悩みや、生活保護の問題が、全体の三三・三%を占めています。

消費者動向調査

宇治市・京都府・宇治商工会議所では、宇治市域内商業を主として、消費者動向調査を実施しています。調査の結果、消費者の購買力は、前年と比べて、やや減少傾向にあると見られています。また、消費者の購買力は、前年と比べて、やや減少傾向にあると見られています。

解決困難な相談ふえ

一方、市民の生活の悩みは、解決困難な相談が増えています。特に、借金や離婚などの相談は、解決が難しいと見られています。

交通遺児奨学金

京都府では、たまたま交通遺児奨学金の交付を行っています。これは、交通遺児の生活を支えるための奨学金です。

育成学級

指導員を募集
市教育委員会は、育成学級の指導員を募集しています。これは、児童の育成を目的とした学級です。

新旧住民の負担を考慮

水道事業の負担を考慮
水道事業の負担を考慮し、新旧住民の負担を公平にする必要があります。

争論の季節

炭山・伏見の柴刈・堺相論
炭山と伏見の柴刈と堺の相論が、今年も争論の季節を迎えています。



争論の季節
炭山・伏見の柴刈・堺相論
炭山と伏見の柴刈と堺の相論が、今年も争論の季節を迎えています。

園児募集

○教育方針
「勤労と創造の教育」

○募集人員
1年保育 80名
2年保育 120名
3年保育 20名

○入園決定
10月1日(日)9時より
11月1日(水)

学校法人 向陵学園

宇治幼稚園

○眺めのよいみどりの丘に幼児の夢をさそう明るい近代的設備の整った幼稚園——広い敷地の中で園児はのびのびと育ちます。

○課外活動として(自由参加)
剣道教室
オルガン教室
バレエ教室

開設

宇治市小倉町中畑53番地
TEL 24-0821

宇治市小倉町中畑53番地
TEL 24-0821

